

議会トピックス

サンフレッチェとカープのキャンプ地を訪問しました

2月1日(土)に、山田議長と八條副議長が、今シーズンの活躍とさらなる飛躍に期待を込めて、サンフレッチェ広島と広島東洋カープのキャンプ地を訪問しました。

「積攻 SEKIKO MORE AGGRESSIVE」をスローガンに掲げ、積極性と、より攻撃的なサッカーを目指しているサンフレッチェ広島の城福監督や、今シーズンに70周年を迎え、リーグ優勝と4度目の日本一を目指し、厳しい練習を積み重ねている広島東洋カープの佐々岡監督、それぞれ選手の皆さんを激励しました。



▲サンフレッチェ広島の城福監督と選手の皆さんを激励する山田議長(左から4人目)、八條副議長(左から5人目)



▲広島東洋カープの佐々岡監督と選手の皆さんを激励する山田議長(右から2人目)、八條副議長(右端)

平和の推進に関するアンケート結果

市議会の政策立案検討会議では、平和の推進に関する条例について、現在検討を進めています。

その参考にさせていただくため、当会議では、平和関係団体・平和関係の有識者・市民の皆様を対象に、市議会ホームページ等を通じて、平和の推進に関するアンケートを行いました。

このアンケートでは、皆様から広島市の平和行政について感じていることや、平和の推進に関する条例の必要性などについて、貴重なご意見をいただきました。

【募集期間】

平和関係団体・平和関係の有識者の皆様
令和元年10月30日(水)～令和元年11月29日(金)
市民の皆様
令和元年10月30日(水)～令和2年3月31日(火)

【アンケート内容(自由記述)】

- 問1 広島市の平和行政について、感じていることについて
- 問2 平和の推進に関する条例の必要性や、その条例に盛り込む内容等について
- 問3 その他、平和の推進について

【回答数】

平和関係団体の皆様	30団体
平和関係の有識者の皆様	31人
市民の皆様	16人



QRコード

アンケートにご協力いただいた皆様、誠にありがとうございました。皆様からいただきましたご意見の内容は、市議会ホームページに掲載していますので、そちらをご覧ください(上記QRコードから政策立案検討会議のページをご覧ください)。

市議会ホームページ>政策立案>政策立案検討会議
※ インターネットが利用できない方は、お問い合わせください。
【問い合わせ先】市議会事務局市政調査課 ☎ 504-2438

可決した決議

新型コロナウイルス感染症対策に関する決議案

中華人民共和国湖北省武漢市において発生した新型コロナウイルスによる感染症(COVID-19)は、世界各地に拡大し、多くの死者・感染者が発生しており、世界保健機関(WHO)が「国際的に懸念される公衆衛生上の緊急事態」を宣言するなど、国際的な脅威となっている。

我が国においては、2月25日に、政府が「新型コロナウイルス感染症対策の基本方針」を取りまとめるなど、対策を強化しているところではあるが、感染拡大防止には厳しい局面が続いており、国民の暮らしに深刻な影響を及ぼしている。

本市においても、新型コロナウイルス感染者との濃厚接触者等の健康観察の実施など、予断を許さない状況にある。

よって、市においては、市民の安心・安全を確保するため、迅速かつ適切な情報提供を行って市民の不安解消に努めるとともに、感染の拡大防止に向けて徹底した対策を講ずるなど全力を挙げて取り組むよう強く求める。また、本市議会としても、行政と連携・協力して感染の拡大防止に全力を挙げて取り組むものである。

以上、決議する。

広島市の予算審議の流れ

今号では主に予算審議について特集しています。市議会ではどのようにして予算が決まるのか、予算審議の流れを説明します。

① 予算案の提出・市長説明



予算案

議会に対し市長が予算案を提出し、本会議で説明します。

② 総括質問

提出された予算案や市が実施する事業内容などについて、議員が市長に質問等を行います。



③ 予算特別委員会



予算特別委員会を設置し、各分野ごとに予算案を審査します。

④ 予算特別委員長報告

本会議において予算特別委員会の審査結果について委員長から報告します。

※新型コロナウイルス感染症対策のため、今回は予算特別委員長報告を省略しました。



⑤ 議決



本会議で議決を行い、可決されれば予算が決まります。

編集後記

第13期の広報委員会は、市民により親しまれる「ひろしま市議会だより」を目指し、鋭意、編集に取り組んでまいりました。

今号の発行をもって今期の広報委員は役割を終えますが、市議会だよりの編集以外にも、市議会の開会日程をお知らせする「定例会開会案内ポスター」に、広島市立大学芸術学部の学生が考案したデザインを採用して制作するなど、新たな取り組みにもチャレンジいたしました。

こうした取り組みを次期広報委員会にも引き継ぎ、議会情報の積極的な発信に努めてまいります。

- 委員長 渡辺好造
- 副委員長 平岡優一
- 委員 吉瀬康平 椋木太一
- 山本昌宏 森島秀治



第13期広報委員会のメンバー